
FDP im Römer

VERKEHRSSITUATION IN DER SCHLOSSSTRASSE VERBESSERN

17.09.2021

Der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Römer, Uwe Schulz, begrüßt den Beschluss aus dem Ortsbeirat 2 zur Schloßstraße. „Es bedarf einer dringenden Verbesserung der Verkehrssituation in der Schloßstraße. Vor diesem Hintergrund stimme ich der Initiative aus dem Ortsbeirat 2 zu, die in der Mitte verlaufenden Straßenbahngleise und die Fahrbahn anzulegen und einen großen Teil der Parkplätze zu erhalten. Fahrrad- und Autoverkehr stehen nicht im Widerspruch zueinander, sondern müssen zusammen betrachtet werden. Nur so findet ein Interessenausgleich statt“, argumentiert Schulz.